



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 020
07 de febrero de 2022

Plantón en favor de la Nación Sápara del Ecuador

El 2 de febrero último, la Articulación de Emergencia Sápara, de la que son parte los Círculos de Cultura de la Universidad Central, convocó a un Plantón que presionaba para que el Ministerio de Agricultura cumpliera con la resolución del Juzgado de Pastaza, que se devolviera a sus legítimos propietarios, la Nación Sápara del Ecuador, el 75% de su territorio.

El último año del Gobierno de Lenín Moreno una falsa asociación sápara de trabajadores de Te Sanga y amigos de las empresas petroleras, uso el antiguo nombre sápara de Nazape y solicitó se le asigne el territorio de la Nación Sápara, para permitir el ingreso de las empresas petroleras. Secretamente el MAG así lo hizo y oculto el acto ilegal por un año. Cuando se descubrió el hecho, sus auténticos propietarios denunciaron el ilícito a la Justicia y el Juzgado de Pastaza, hace pocas semanas, falló en favor de sus auténticos propietarios; pero el MAG, detrás posiblemente de la promesa electorera del Presidente Guillermo Lasso de duplicar la producción petrolera, apeló a esa justa decisión.

A la convocatoria concurrieron, la Confeniae, las Ong's nacionales Acción Ecológica y Pachamama, las ONGs internacionales Land is Life y Tierra Sagrada y a ellos se sumó la Universidad Central, representada por la Facultad de Ciencias Económicas, sus profesores y estudiantes que trabajan en el Grupo "Proyecto Pueblo Sápara", la Facultad de Artes, la Asociación de Empleados y Trabajadores los Círculos de Cultura y la Unidad de Cultura. El discurso solidario en representación de la Universidad Central, estuvo a cargo de la Vice Decana de la Facultad de Ciencias Económicas Eco. Irma García, quien ratificó el compromiso de nuestra Alma Mater con su obligación de salvar Pueblos, Culturas, Saberes de 10.000 años de antigüedad y los lugares más biodiversos de todo el planeta.

Círculos de Cultura

